

★Good News der Woche★: Aktuell möchten viele Kinder, Jugendliche und Erwachsene kicken und können nicht. Denn viele Basler Vereine haben lange Wartelisten. Nun kündigt Sportdirektor Mustafa Atici im [Regionaljournal](#) neue Massnahmen an. So werden künftig vermehrt Spiele aufs Wochenende verlegt, damit unter der Woche mehr auf den bestehenden Plätzen trainiert werden kann. Ausserdem soll es sieben neue Kunstrasenfelder geben, die auch im Winter bespielt werden können. Als Standorte nennt Atici Bachgraben, Bäumlihof, Pfaffenholz, Rankhof, Schorenmatte, Schützenmatte sowie St. Jakob. Ziel der Massnahmen sei es auch, den Frauenfussball zu fördern. Hopp Basel!